



GUEPE VOUS ACCOMPAGNE POUR DÉCOUVRIR, VIVRE ET COMPRENDRE LA NATURE de Charlevoix

DISCOVER, EXPERIENCE AND UNDERSTAND NATURE IN CHARLEVOIX WITH GUEPE

Découvrez la beauté du fleuve ou les secrets de l'arrière-pays avec nos naturalistes qui vous accompagnent dans votre voyage. Vous vivrez de nombreuses aventures sur tout le territoire, quelle que soit la saison.

Discover the river or the natural beauty of the backcountry with our naturalist guides who accompany you on your journey. You will experience many adventures all over the region, in all seasons.



Qui sommes-nous ? GUEPE est un organisme sans but lucratif spécialisé depuis 30 ans en interprétation de la nature et promotion du plein air et ce, pour tous.

Who are we? GUEPE is a non-profit organization that, for the past 30 years, has specialized in interpreting nature and promoting an outdoor lifestyle for everyone.



INTERPRÈTE À BORD INTERPRETER ON BOARD

Avec vous dans l'autobus, le train ou encore le bateau, nous interprétons le patrimoine naturel de Charlevoix lors de votre voyage !

THÈMES : patrimoine naturel régional, arrière-pays, fleuve et biodiversité sous-marine

Whether on your bus, train, or boat, we interpret the natural heritage of Charlevoix during your trip!

THEMES: regional natural heritage, backcountry, river and marine biodiversity



RANDO-NATURE NATURE-TREK

Partez à la rencontre de la nature lors d'une randonnée pour découvrir les richesses de Charlevoix. Tous les niveaux de difficulté.

THÈMES : patrimoine naturel régional, la faune ailée, les secrets des mammifères, la nature comestible

Go out for a hike and discover the rich natural beauty of Charlevoix. All difficulty levels.

THEMES: regional natural heritage, winged fauna, secrets of the mammals, edible wilderness



POSTES D'INTERPRÉTATION INTERPRETATION STATIONS

Au débarcadère de l'autobus, sur le quai, à l'hôtel ou au sommet d'une montagne, prenez une pause pour vivre et comprendre la nature qui vous entoure!

THÈMES : observation terrestre des baleines, pêche sur le quai, observation des étoiles, causeries thématiques

When you get off the bus, on the quay, at the hotel, or on top of a mountain, take a break to understand your natural surroundings!

THEMES: whale spotting from land, dock fishing, stargazing, themed discussions

INFORMATIONS

PRIX : à partir de 8 \$ par participant
DURÉE : de 1 à 3 heures, toute l'année

COST : starting at \$8 per participant
LENGTH : 1 to 3 hours, all year



charlevoix@guepe.qc.ca
guepe.qc.ca